

### Antrag der Fraktion Pro Bürger/ Grüne / Linke zum Haushalt 2022

Beschlussantrag 1/14.12.21: **Vereine pflegen Grünflächen**

zur Vorberatung im OFUST Ausschuss am 18.1.22 und Bau Ausschuss am 11.1.22 und Finanz Ausschuss am 1.2.22 im Hauptausschuss am 22.2.22

Zukünftig sollen ortsansässige Vereine die Möglichkeit erhalten, Bäume und Grünflächen in Pflege zu nehmen. Diese Flächen werden für ein Jahr aus dem Verantwortungsbereich der Servicestation herausgelöst. Dafür erhält der Verein eine Entschädigung zur Unterstützung und Würdigung der Initiative vor Ort. Der Gemeinderat beschließt die Einrichtung und Hinterlegung einer entsprechenden Haushaltstelle im Umfang von 5000 Euro im Haushalt 2022 für entsprechende Antragsstellungen.

Begründung: Die Servicestation sieht sich nur schwer in der Lage, aufwändige Pflegearbeiten in einzelnen Ortsteilen nach deren Wünschen zu erbringen. Wenn die Möglichkeiten der ortsansässigen Vereine dies hergeben, soll dem Recht auf Mitsprache beim Ortsbild zu beiderseitigem Nutzen Rechnung getragen werden. Die Verwaltung schließt je nach Größe der Fläche und Aufwand einen Vertrag mit dem Vereinen ab. Dem andiskutierten Patenschaftsgedanken im OFUST-Ausschuss wird damit Rechnung getragen.

A. Rattunde  
Fraktionsvorsitzender

### Antrag der Fraktion Pro Bürger/ Grüne / Linke zum Haushalt 2022

Beschlussantrag 2/14.12.21 : **Priorisierung und technische Ertüchtigung der Servicestation**

zur Vorberatung im OFUST Ausschuss am 18.1.22 und Bau Ausschuss am 11.1.22 und Finanz Ausschuss am 1.2.22 im Hauptausschuss am 22.2.22

Der Gemeinderat sieht in der Grünflächenpflege und in der Pflege und im Erhalt des Baumbestandes eine hohe Priorität im Leitbild der Servicestation.

Er beschließt für den Haushalt 2022 den Kauf eines zusätzlichen Multicars mit 2000 Liter Tank und Wasserpumpe für die Servicestation, um die Bewässerung der Neuanpflanzungen zu gewährleisten. Der Multicar wird auch für den Winterdienst verwendet.

Begründung: Die Priorisierung der Aufgaben der Servicestation ist zur Weiterentwicklung der Leistungskraft der Servicestation unerlässlich. In der Vergangenheit stellte die Bewässerung der Neuanpflanzungen die Servicestation vor größere Probleme, weil nur ein Fahrzeug für diese Aufgabe zu Verfügung steht. Die technische Ausstattung der Servicestation wird verbessert. Geeignetes Personal für diese Aufgabe ist vorhanden.

B. Rattunde  
Fraktionsvorsitzender